

SUMMARY

ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN TUNAI PADA TOKO MAJU 57 DENGAN METODOLOGI BERORIENTASI OBJEK

Created by TIA OLIVIA

Subject : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN TUNAI PADA TOKO MAJU 57 DENGAN METODOLOGI BERORIENTASI OBJEK

Subject Alt : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN TUNAI PADA TOKO MAJU 57 DENGAN METODOLOGI BERORIENTASI OBJEK

Keyword : Analisis dan perancangan sistem informasi penjualan tunai pada toko maju 57 dengan metodologi berorientasi obyek

Description :

Penjualan merupakan salah satu kegiatan penting dalam setiap perusahaan, terutama yang bergerak dibidang perdagangan. Maka dalam setiap harinya diperlukan pencatatan data-data transaksi penjualan. Untuk membantu dan mengawasi kegiatan penjualan, maka diperlukan dukungan sistem informasi yang baik, sehingga dapat mengikuti perkembangan perusahaan yang sedang tumbuh.

TOKO MAJU 57 adalah sebuah perusahaan yang bergerak dibidang penjualan Flexible joint, Expantion Joint, Metal host, yang terletak di Jln. Raya Jembatan Merah No.36-37. Sistem pengolahan data penjualan perusahaan sampai saat ini masih dilakukan dengan cara manual, sehingga sering timbul keterlambatan informasi yang dihasilkan seperti pembuatan laporan data barang yang dipesan dan terjual atau terjadi kesalahan dalam perhitungan penjualan. Untuk mengatasi masalah tersebut, maka diperlukan suatu sistem komputerisasi penjualan yang sangat sesuai untuk mendukung kemajuan dan perkembangan perusahaan, sehingga dapat mengatasi permasalahan atau kendala pada sistem yang sedang berjalan. Dengan memanfaatkan sistem yang diusulkan ini secara benar, kemungkinan pengawasan atau kontrol terhadap pemrosesan order penjualan menjadi lebih baik dan mudah dalam melakukan penjualan barang maupun bertransaksi.

Date Create : 11/09/2013

Type : Text

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200883077

Collection : 200883077

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright ©2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor